



終わる切なさと、始まる期待感、ん？心配もありますね。まるで最近のお天気のようです。気温の変動が大きく、何だかエネルギーを使います。寄りかかりながら、仲良く支え合いながら、過ごしていきましょうね。

今年度も、あんずの支援にご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。大きな事故もなく、感染蔓延で施設を閉鎖することもなく過ごさせてくれたのは、子ども達やご家族みなさんへの思いやりがあってこそその軌跡です。感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度は、就学前の児童36名、放ディ43名、保育所等訪問支援57名の子ども達と共に歩んできました。そして、児童からは14名が、保育所等訪問支援では17名が卒園就学となります。放ディは4名の中学生が卒業し、それぞれ進学していきます。就学、卒業後も、あんずの放ディや訪問で一緒に過ごしていく子とご家族の皆さん、これからもよろしくお願ひします。そして、ここでひと区切りになる子とご家族の皆さん、あんずには「さよなら」はありません。「またね！」って手を振りたいと思います。

何かあったら、いつでも連絡してくださいね。ずっとずっと応援しています。

—3月・4月の予定—

- | | | |
|------------|-------------------------|---------|
| 3月 6日 (水) | ・21日 (木) | OT (児童) |
| 3月 12日 (火) | ST (児童) | |
| 3月 17日 (日) | 卒園式 (児童) | |
| 3月 18日 (月) | 児童代休 (放ディは通常通りです) | |
| 3月 29日 (金) | 新年度準備のためお休みです (児童・放ディ共) | |
| 4月 1日 (月) | 新年度開始 (児童・放ディ・保訪共) | |



＝お知らせ＝

《卒園式&お別れ会について》(児童・放ディ・保訪共通)



- *3月17日(日)に、児童の卒園式を行います。今年は14名の子ども達が卒園します。これまでの親子の歩みをお祝いし、新たなスタートを応援したいと思います。
- そのうち8名は、あんずの放ディに移ります。4月からまたよろしくお願ひします。
- *保育所等訪問支援のみを利用している17名も4月から一年生です。おめでとうございます。学童保育室への訪問支援を継続するお子さんもたくさんいます。またよろしくお願ひします。
- *放ディでは、中学生4名があんずを卒業します。3月のそれぞれの最後の利用日にお別れ会を行います。全員、放ディの高校生の部でまた会えます。とても楽しみです。
- 他にも、この3月で、あんずの児童や放ディを終了する子がいます。残り少ない時間ですが、充実させていきましょう。

《事業所自己評価アンケートについて》（児童・放ディ共通）

*事業所自己評価アンケートへのご協力ありがとうございました。お手数をおかけしました。
集計後、受付前とHPにて、ご報告させていただきます。

児童の支援あれこれ



2月の児童では、巧技台運動の中に、新しく“回転イス”に取り組んできました。子ども達の大好きなグルグル回るイス。“これ乗ってもいいの?”と目をキラキラさせて、嬉しそうに乗る子もいました。ギュッとイスをつかみ、身体を持ち上げて座る動作も、みんな上手になってきました。

イスに座ってグルグルされる動きに振り回されずに身体(姿勢)を保ったり、回わされる方向と反対に身体を戻そうと体幹を使って姿勢を保ったり、大人が回す動きに自分が合わせていくなど、いろいろな感覚を経験しています。

今年度も残すところあと1ヶ月になりました。

一年間、あんずの支援にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

これからもよろしくお願ひします。



放ディのひとり言

2月の『つくって遊ぼう』は、“くるくるヘリコプター”でした。ポイントは、“説明を聞くこと”“はさみを使うこと”“指先、手首を使って回して遊ぶこと”。説明を見て、聞いていないと上手くいかない内容ですが、興味の高さもプラスして、よく見て聞いていました。完成すると、台に昇って試しに飛ばしてみます。持ち手が、ペットボトルのキャップなので、ちょっとむずかしいのですが、何度もチャンレンジする子や、友達が回している様子を見て、「すご～い」と褒めたり喜んだりすることから楽しむ子もいました。大人は気にしていなかった、ヘリコプターの着地に注目する子もいました。ひとり一人違う柄の素敵なヘリコプターが完成しました。

今年度は4名の中学3年生が卒業します。4月からはそれぞれ新しい場に羽ばたきますが、あんずの高校生の部でまた会えます。でも、今の仲間と遊べるのは残り1ヶ月です。たくさん楽しみましょう！そして今までありがとうございました！

他にも3月でお別れの子もいます。お別れは寂しいですが、ずっとずっと応援しています。締めの3月、ひとり一人のこの一年の成長を、みんなで一緒にたたえていきましょう。

皆さんのたくさんのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

☆お 礼☆

先月は、絵本と折り紙、ゴムバンドアクセサリーキットをいただきました。支援の中で有効に活用させていただきます。いつも気にかけていただき、本当にありがとうございます。





保育所等訪問支援ある日あるとき

2月の幼稚園保育所への訪問では、発表会や作品展にむけての取り組みの時間にお邪魔することが多かったです。本番当日には伺えませんでしたが、練習での姿やイベント後に、ご家庭や先生方から成果エピソードを伺ったり、頑張った祭りの後の穏やかな日の姿に、リラックスした笑顔を見せてもらったり、どの子にも“またひとつ身に付けた背中”を感じることができました。

学童保育室への訪問は、学校閉鎖やお子さんのお休みで伺えないことが多く残念でしたが、2月ともなると、コミュニティの中で、その子なりに上手に立ち回る姿に、安定感と適応力に裏打ちされた成長を感じました。そしてまとめの3月ですね。

今年度も一年間、訪問支援にご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

今年は特に訪問先が増えたことで、伺う回数が少なくなってしまったところもあり、申し訳ありませんでした。それでも毎回、対象のお子さんの成長だけでなく、みんなの成長にも触れさせていただき、とても有意義な時間でした。先生方の巧みな保育をそばで見せていただきながら、訪問支援の目線もお伝えさせていただきました。お役に立てたなら幸いです。

訪問後のご家庭への報告では、どの子も100%ポジティブな報告をすることができました。いつもお忙しい最中に報告のお時間をいただき、ご協力ありがとうございます。

3月で終了するキミへ、そしてご家族の皆さん、今までありがとうございました。お元気でお過ごしください。そして何かあれば、いつでも連絡してくださいね。何かなくても、近況を教えてください。4月からも続いていくキミへ。また会いに行くからね。

よろしくお願ひします。



『おかあさんのパンツ』

作：山田ひかる 絵本館



私のパンツをお母さんがはいたらどうなるのかな??

小さな「さくらんぼ」が大きな「りんご」に!!

最後のページにはいろいろな柄のパンツが載っています。

うちは、この本を読んだ後に、いちご柄のパンツを買いに行きました♡

シリーズ3まであるユーモアあふれる本です。（恵比須）



楽しく頑張ってきましたよね！
だから、大丈夫！